
 

 

Requerimento             /2020 

 

 

Ao Exmo. Prefeito Municipal de Santa Luzia 

 Dr. Christiano Xavier 

 

Na forma regimental e após ouvido o plenário, requeiro ao Sr. Prefeito As 

seguintes informações acerca do recuo na Avenida Djalma Guimarães, ao 

lado do Condomínio Mia Felicitá, no bairro Chácaras Santa Inês: 

 

1) Existe alguma tratativa contratual para a não realização da 

pavimentação do referido recuo? 

2) O que a Prefeitura tem feito, para resolver o problema de não 

pavimentação do trecho acima citado? 

3) De quem é a obrigação legal para a realização da Obra? 

4) Existe projeto para a realização da Obra? Se sim, qual o Custo 

financeiro para Tal? 

5) Existe um prazo para a realização dessa pavimentação? 

6) Existe alguma tratativa com a Construtora Novolar, para resolver o 

problema? 

 

Pede se ainda que as respostas aos questionamentos acima, venham 

acompanhadas de documentação comprobatória da sua veracidade. 

 

 

 

André Leite 

Vereador 
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